

# 令和5年度 地域自治組織交流会・人権研修アンケート集計

令和6年1月30日開催 18人出席 (17人分回収)

## 1. 交流会の内容には満足できましたか。

大変満足した・・・・・・・・・・ 2人

満足した・・・・・・・・・・ 13人

どちらともいえない・・・・・・・・ 2人

あまり満足できなかった・・・・ 0人

(理由)

- ・各校区の取り組みがよくわかった。(大変満足した)
- ・新しい事柄を知ることができた。(満足した)
- ・他地域の活動状況がわかって良かった。(満足した)
- ・貴重な機会ですから。(満足した)
- ・地域の色々な問題の話は出ても、解決策が出てこない。(どちらともいえない)
- ・共助、公助をとりもつ我々の中で出来る事の限界があるため。(どちらともいえない)

## 2. 交流会の時間はいかがでしたか。

ちょうど良かった・・・・・・・・ 13人

もう少し短い方が良かった・・・・ 1人

もう少し長い方が良かった・・・・ 3人

## 3. 交流会や人権研修などで取り上げて欲しいテーマはありますか。

- ・役員の選出方法
- ・担い手の発掘
- ・若手を取り込んだ成功事例を聞いてみたい
- ・自助、共助、公助で最も大切なことは自助だと思います。自助の大切さを理解してもらい、実行してもらおう取り組み
- ・交付金の良い使い方
- ・これからどうして校区・町を守るか
- ・組織のあり方、方向性について議論できれば
- ・当事者意識
- ・今ある組織の形成過程を知りたい。  
それを掘り起し、次の時代に繋げる改編・発展にもっていきたい。

## 4. ご意見・ご感想がありましたらご自由にお書きください。

- ・交流の場として、もう少し充実すると良いかなと思った。
- ・意見交換のテーマを決めて話し合った方が良い。

今回かなりの範囲のテーマで時間が足りなかった。

- 有意義なお話をお聞きできました。地域の課題となる話し合いができました。
- 要介護者の対応を明確にしてほしい。
- 新田南が立ち上がった。久しぶりの新規立ち上げだが、既存の協議会のノウハウを吸い上げるような機会を設けたのでしょうか。立ち上げ側も既存にとっても貴重な経験になるように思うがどうだろうか。
- 各校区の違いがおもしろかった。
- 新田南の設立という事象がありながら、簡単な解説、説明で終わったのが残念でした。
- ありがとうございます。

以 上